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6 мая после уроков у нас в школе 
(в актовом зале) состоится показ Во-
енной Композиции ко Дню Победы в 
Великой Отечественной войне, кото-
рую мы готовим вместе с ребятами. 
Наверняка, всех волнует вопрос: «Что 
это за композиция?». Объясняю все  
и сразу. Композиция - это мероприя-
тие, похожее на концерт, но есть от-
личия: композиция объединяет очень 
большое количество человек, в ней 
всегда есть одна сюжетная идея, кото-
рая связывает отдельные произведе-
ния в одно.

Но лучше всего увидеть всё это 
своими глазами, тогда вы сразу по-
чувствуете отличия композиции от 
обычного спектакля. 

Сейчас у нас идет непрерывная 
работа над композицией, мы репети-
руем почти каждый день и стараемся 
сделать ее лучше и лучше.

Приглашаем всех желающих уви-
деть то, над чем мы каждый день ра-
ботаем и чему отдаем свои силы. 

Обязательно пригласите своих ба-
бушек и дедушек!

Саша Козлов

Субботник
Итак, друзья, я расскажу вам  

о событии не менее важном, чем все 
остальные, проходившие в нашей 
школе, это субботник. 

Субботник - это очень важное 
мероприятие, проходящее как  
в школе, так и в городе в общем. 
 В нашей школе мы просто подметаем 
и моем полы, поливаем цветы, 
моем стены, отлепляем жвачки от 
парт и пола(кстати, что бы было 
меньше работы и не нужно было 
их отдирать, можно выкидывать 
их в мусорное ведро, ну это вам на 
заметку), сажаем цветы на заднем 
дворе школы и перед главным 
входом и много-много еще полезного 
делаем для облагораживания нашей 
замечательной школы. 

Теперь о субботнике в городе. 
Лично мне пришлось поучаствовать 
в городской акции «Москва-город 
сирени». Это отличная, на мой взгляд, 
акция, так как мы с остальными 
добровольцами облагораживали 
наш Михайловский(Бахрушинский) 
парк в нашем районе. Мы подметали 

Концерт к 9 мая

дорожки, красили заборы, убирали 
мусор, а самое главное и интересное, 
сажали сирень. Эту акцию посетили 
множество добровольцев и в их числе 
были такие немало значащие личности, 
как мер Москвы, заместитель мера, 
руководитель управы Центрального 
Административного Округа  
и его заместители. Они вместе  
с ребятами сажали сирень и помогали 
облагородить парк. В нём было 
много телекамер и фотографов, а ещё 
перед началом уборки было устроено 
небольшое представление на сцене 
парка. Выступали многие ребята  
с танцами и песнями, после чего они 
так же, как и все занялись уборкой.  
В общем хочу сказать, что субботник-
это не такое нудное и скучное 
мероприятие, как кажется. Можно 
весело провести время и помочь 
городу «расцвести». 

Приходите на субботники  
и помогайте школе и городу в целом 
приобрести отличный вид, что бы мы 
могли гордится нашей столицей.

                               Саша Хандорина



Наше будущее
Черное или белое
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Ролевые игры?! Звучит 
подозрительно, не правда ли? На 
самом деле, они очень интересны! 
В школе у нас в первый раз прошла 
ролевая в этом году. Мы ее долго 
ждали, и не знали, что будет. Было 
много разных мыслей, но такое 
представить было невозможно! Игра 
была словесная, то есть, нужно было 
включить свою фантазию по полной! 
Нас было человек 7,не помню точно. 
По одному нас запускали в кабинет. 
Там нас рассаживали, мне казалось, 
что в разные углы и непонятно куда, 
а оказалось, что по кругу. В общем 
мы сидели с закрытыми глазами всю 
игру. Мы были студентами какого-то 
универа, и наш декан отправил нас 
 в музей, где никто никогда не был, ну, 
мы пошли, так как лишняя пятерка нам 
не помешала бы. Когда мы увидели 
музей, он был весь обветшалый 
и заброшенный, с одной стороны 
была стройка, с другой – пустырь. 
Страшно было туда заходить, но 
надо было, вариантов не было. Мы 
зашли, и нас ослепила вспышка,  
и каждый оказался в закрытой комнате, 
где ничего не было. После мы как-то 
друг друга нашли. Там было очень 
страшно, бегали крысы, капала вода, 
а самое клевое, что мы это ощущали, 
и испытывали все на себе вживую. 
В общем, игра была на сплочение, 
на то, чтобы развивалась фантазия 

 и мышление в трудной ситуации. Нам, 
конечно, очень понравилось, так как  
в такую игру мы играли в первый раз. 
И с нетерпением ждем следующей 
крутой игры! Приятно, когда для тебя 
готовят что-то необычное. До встречи 
в следующем выпуске, похоже 
выпускающим редактором буду я.

Наташа Волошкова

Ролевая

Когда прошел слух о соединении 
нашей школы со школой №1258, я по-
думал, что теперь в нашей школе все 
изменится…

Каким же может быть наше буду-
щее? Попробуем представить…

С одной стороны, всё может ока-
заться очень плохо. Могут ввести 
форму…Представляете, если будет 
какая-нибудь малиновая форма в зе-
леную крапинку? А в столовой, на-
пример, будут давать только печенку, 
гречневую кашу, морскую капусту 
 и кабачковую икру? И в спортзал бу-

дут пускать только по пропускам?
Но с другой стороны, все может 

оказаться и не так плохо…
Новые учителя, например, могут 

решить, что учимся мы очень долго, 
и 4 уроков в день нам вполне хватит. 
И что на улице очень жарко, поэтому 
всем ученикам в столовой будут раз-
давать бесплатное мороженое. Или 
отменят сдачу долгов!

Во всяком случае, будем надеяться 
на лучшее и тогда, скорее всего оно 
сбудется!

Дима Кочет

Вот и подходит к концу так называ-
емая школьная жизнь. Так не хочется 
уходить отсюда, друзья! Остался все-
го один месяц до начала экзаменов.  
В этот месяц мы тщательно готовим-
ся: учим формулы и таблицы, а также 
прорабатываем задания, в которых 
чаще всего допускаем ошибки. Если 
честно, нет какого-то страха перед 
экзаменами. Я стараюсь быть уве-
ренным в себе, концентрируясь на 
главном. Но перед началом экзаменов 
состоится не менее важное событие 
– последний звонок. Мы долго дума-
ли и размышляли о том, по какой про-
грамме стоит проводить этот день, и  
у нас появилось парочка  хороших 
идей. Сейчас мы практикуем вальс, 

с которым  
у  меня воз-
никли не-
б о л ь ш и е 
п р о б л е м ы , 
учим песни. 
Я вполне уве-
рен, что наш 
в ы п у с к н о й 
пройдет ус-
пешно, мы хо-
рошо сдадим 
экзамены и поступим в свои  ВУЗы. 
Только для этого надо приложить уси-
лия. Хочу сказать большое спасибо 
нашим учителям, которые выполняют 
огромную роль в нашем мире!

Рома Сарксян

Выпускной
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День острова
вся првда о...

Здравствуйте, мои дорогие читате-
ли!  Хочу вам сказать, что эту статью 
я начал писать еще задолго до самого 
дня Острова. Для этого у меня были 
свои причины: во-первых, хотелось 
рассказать вам, что планировалось 
до этого дня и потом подвести итоги, 
что получилось, а что нет. Во-вторых, 
потому что у нас в редакции есть не-
терпеливые люди,  которые не любят, 
когда статьи приходят не вовремя.

Ну вот, я узнал, что я ответствен-
ный за день Острова чуть ли не в 2010 
году. Конечно, пока никаких действий 
не предпринималось для этого дня, 
так как было еще огромное количес-
тво мероприятий до него. Я начал об-
думывать этот день уже за месяц до 
его начала. 

Сначала все шло довольно удачно, 
расписание было придумано с 10-00! 
Но не тут-то было. Первый же сбор по 
дню разрушил все мои планы. Одним 
из роковых выстрелов было то, что  
в день Острова был назначен еще суб-
ботник, который заканчивался в час 
дня. Пришлось смириться. Но сразу 
хочу сказать, что на следующий день 
Острова я вспомню о том, что не сде-
лали в этот день. Затем была замин-
ка с тем, когда проводить этот день. 
Было много версий. Сначала он был 
22 апреля, потом решили, по непо-
нятным мне причинам, перенести на 
9 апреля, но это было практически 
нереально, так как было уже начало 
апреля, а еще ничего не было готово. 
Потом решили уже точно поставить 
на 16 апреля, даже объявление имен-
но с этим днем висело, но мы забыли, 
что в этот день был ГИА у девятого 
класса. В конце концов, день Острова 
проводился 23 апреля. Вообще боль-
шая заслуга Юлии Семеновны и Тать-
яны Юрьевны, что планы на этот день 
осуществились.

Перед самым днем мы рассчиты-
вали, что придет человек 50 детей  
и все будет классно. Но, рука не под-
нимется обвинить солнечную пого-
ду…Именно из-за нее пришло около 
30 детей. Несмотря на все это, день 
(точнее половина дня) был довольно 
насыщенным.

Все дети уже успели устать к сере-
дине большой игры. Честно говоря,  
я не рассчитывал, что они вообще по-
чувствуют утомленность. К тому же, 
на разборе я видел усталые лица мно-
гих организаторов, даже общую фо-
тографию отказывались делать. Так 
что, это, может быть, и к лучшему, 
что день был таким маленьким (что 

бы было со всеми, если бы день был с 
10-00 в таком же темпе?). 

 Мне очень понравилось, как дети 
смогли переделать куплет песни 
(«Что такое осень» - ДДТ), вместе 
 с припевом организаторов получил-
ся настоящий хит Острова. Побольше 
бы таких дней!

Давид Кучмев
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Ну, наконец-то пришла весна! Все 
ребята уже ждут не дождутся лета.  
А вы помните самое важное меропри-
ятие лета? Конечно, это ЛТО. 

Вы еще не знаете, что вы будуте де-
лать летом? Я вам советую, поезжай-
те в лагерь труда и отдыха. 

 Многие думают, что в ЛТО плохо 
и скучно, но это не так. Я сама ездила 
5 раз туда и с удовольствием поеду 6. 

Что же вы будете делать в трудо-
вом лагере? Не думайте, что трудовой 
лагерь – это лагерь, где вы будете ра-
ботать целый день. Да, вы будете ра-
ботать, но это всего 2-3 часа в день. 
Работа в этом году такая: мы будем 
восстанавливать церковь или ухажи-
вать за территорией школы. Сам ЛТО 
расположен в 300 километрах от Мос-
квы в селе Рождество Тверской облас-
ти. Жить мы будем, как оказывается, 
в местной школе, которая пустует ле-
том. Последний ремонт был год назад, 
поэтому условия там хорошие.

Чем же так хорош лагерь? Пое-
хав туда, вы не только отдохнете от 
родителей и встретите много новых 
друзей, но и узнаете очень многое. 
Ни один день в ЛТО не проходит без 
какой-нибудь полезной игры. Вы не 
только сможете побегать, попрыгать, 
но и отлично повеселитесь! 

Вас ждут большая ролевая игра, 
театральный фестиваль, видео день  
и много всякого интересного. Вы смо-

жете даже сходить в поход на одну 
ночь. Там вас научат готовить на кос-
тре, ставить палатку, разжигать кос-
тер.

Кроме того, в ЛТО есть разные 
творческие направления, такие как: 
театр, ролевой, журналистика и ви-
део. Вас каждый день будут учить 
чему-то новому, будут учить писать 
статьи, придумывать игры, играть на 
сцене и ставить спектакли, снимать и 
монтировать видео.

 Съездив в лагерь, вы поймете, 
что же такое Остров Сокровищ. Это 
не просто постоянные мероприя-
тия в школе, это большая система, в 
которую ты можешь легко прийти,  
и тебе будет спокойно и весело, здесь 
тебя всегда поддержат и помогут.  Не 
пропустите, поезжайте в ЛТО! Вас 
там ждет много веселых встреч, игр. 
Много новых друзей и незабываемых 
впечатлений!

Ира Пирогова

Л.Т.О

Здравствуйте, с вами Юра. По-мо-
ему мнению эта Истра прошла очень 
хорошо, даже отлично. Большинство 
участников остались довольны.

Мне кажется, что даже сама погода 
соответствовала нашему настроению 
(Extreme). Я был в отряде «Навига-
тор». Мы проходили испытания, в ко-
торых мы набирались  знаний и опы-
та. Жили мы в корпусах, в которых  
и проходила кругосветка. У нашего 
отряда был девиз и эмблема. Если 
сравнивать работу с прошлыми года-
ми, то все намного лучше… Дни были 
интересные и познавательные. Я мно-
го узнал много о « темных и светлых» 
сторонах моего рациона. И в общем, 
большое спасибо организаторам, за 
эти незабываемые четыре дня!!!

Юра Жуков


